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Consejo Escolar 
Curso 2024-2025 

 RESUMEN REUNIÓN CONSEJO ESCOLAR  
12 de febrero de 2025 

 
El pasado día 12 de febrero, tuvo lugar la cuarta reunión del Consejo Escolar del curso 2024-2025, en la que se trataron diferentes 
que pasamos a comentar: 

 
 

ORDEN DEL DÍA 
 

 
1. Lectura y aprobación, si procede, del Acta de la reunión anterior. 
2. Información sobre los horarios del centro para el curso 2025-2026 
3. Informar sobre circunstancias/requisitos aprobados por el centro para el criterio complementario de admisión para el 

curso 2025-2026.  
4. Informar sobre la apertura de nueva modalidad en Bachillerato: Bachillerato de Artes vía Artes Plásticas, Imagen y 

Diseño.  
5. Informar sobre nueva propuesta de Optatividad en 3º y 4º ESO: Proyecto en Oratoria, Argumentación y Teatro. 
6. Ruegos y Preguntas 

 

Se aprueba el acta de la reunión anterior celebrada el 9 de diciembre de 2024. 

 
La Presidenta del Consejo Escolar informa de los horarios para el curso 2025-2026 de las distintas etapas del centro, idénticos a 

los del presente curso académico. 
  

La Presidenta del Consejo Escolar informa de los requisitos aprobados por el centro para el criterio complementario de admisión 
para el curso 2025-2026.  

Se informa, por parte de la dirección del centro, de la apertura del nuevo bachillerato de Artes Plásticas, Imagen y Diseño para 
el curso 2025-2026 como opción para dar salida a las inquietudes artísticas del alumnado y completar el grupo de Humanidades-
Sociales. Se explica el requisito para conformar el grupo: 8 alumnos/as como mínimo matriculados en este itinerario.  

 

Se informa, por parte de la dirección de Secundaria y Bachillerato, de la intención de enriquecer la oferta de optativas en 
Secundaria con dos nuevas asignaturas denominadas de “Proyecto” en 3º y 4ºESO para el curso 2025-2026: Oratoria, 
Argumentación y Teatro. La directora de la etapa explica que se ha enviado la documentación requerida referida a estas 
propuestas y que, según le ha comunicado el inspector, D. Víctor Sanz, recibirán próximamente un comunicado oficial para 
retrotraer el procedimiento. 

 
CUARTA LÍNEA EN 1º PRIMARIA 

Se informa de la apertura de una cuarta línea en 1º de Primaria para el curso 2025-2026. 

1. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA REUNIÓN ANTERIOR 

2. INFORMACIÓN SOBRE LOS HORARIOS DEL CENTRO PARA EL CURSO 2025-2026 
 

3. INFORMAR SOBRE CIRCUNSTANCIAS/REQUISITOS APROBADOS POR EL CENTRO PARA EL CRITERIO COMPLEMENTARIO DE 
ADMISIÓN PARA EL CURSO 2025-2026 

4.     INFORMAR SOBRE LA APERTURA DE NUEVA MODALIDAD EN BACHILLERATO: BACHILLERATO DE ARTES VÍA ARTES 
PLÁSTICAS, IMAGEN Y DISEÑO.  

   

5. INFORMAR SOBRE NUEVA PROPUESTA DE OPTATIVIDAD EN 3º Y 4º ESO: PROYECTO EN ORATORIA, ARGUMENTACIÓN Y 
TEATRO. 

 

6.  RUEGOS Y PREGUNTAS 
 



Página 2 de 3 

 

 

 
 

 

Consejo Escolar 
Curso 2024-2025 

 

LIMPIEZA DE LOS BAÑOS DEL PATIO 

Las familias advierten que los baños del patio están muy sucios. 
 

RESPUESTA: La Dirección contesta que esos baños se limpian 3 veces al día, después de cada patio. No obstante, al estar en el 
patio unos 600 niños es complicado mantenerlos limpios en todo momento. En los días de lluvia es fácil que el suelo se ensucie 
más rápido. 

 
JUEGOS EN EL PATIO 

Las familias de primaria preguntan acerca de los juegos en el patio y si pueden llevar algo de casa así como preguntan si este 
año se harán los torneos de fútbol al igual que el curso pasado 
 

RESPUESTA: La Dirección del Colegio nos comenta que en la zona de las pistas se pueden utilizar balones y pelotas 
(siempre que sean del colegio) y que se juega a cualquier deporte que el alumnado desee. 
 

Se informa de que los balones y las pelotas que se utilizan en el patio son del colegio, y no se pueden traer de casa. 
Salvo en Secundaria, cuyo alumnado tiene permitido traerlas para el recreo de la mañana (11.50-12.10). 
 

La directora de Infantil explica que en Infantil no se pueden traer juguetes al centro.  
 

La directora de Primaria comenta que en Primaria pueden traer cartas y cualquier juguete que se pueda guardar en el 
bolsillo. 
 

Acerca de si se llevarán a cabo este curso los torneos deportivos que tuvieron lugar el curso pasado. A este respecto, 
la directora de Primaria explica que al comenzar este curso con monitores externos se ha hecho más complicado el 
desarrollo de torneos. Sin embargo, se está valorando la posibilidad de llevarlos a cabo. 

 

La directora de Infantil informa de que en esta etapa los alumnos juegan con cubos y palas, dianas y pelotas. También 
está previsto pintar unas porterías. 
 
INCIDENCIAS CON MÓVIL EN EL PATIO 

Dos familias de 1er ciclo de primaria nos informan que alumnos de la ESO han enseñado vídeos con contenido inapropiado a sus 
hijos durante el patio. 
 

RESPUESTA: Desde la dirección se recuerda que el uso del móvil está prohibido en el centro. Si cualquier alumno es 
visto utilizando este dispositivo, será sancionado siguiendo el protocolo establecido en el Plan de Convivencia. 
También se informa de que los alumnos del 1º ciclo de Primaria están de lunes a jueves en la zona del arenero y que 
no tienen contacto con los alumnos de Secundaria. Por otro lado, los viernes, que es el día en el que están en pista, 
los alumnos de Secundaria no tienen clase por la tarde y, generalmente, no están en el patio del mediodía. Por ello, 
debido a esta incompatibilidad horaria, es complicada la interacción entre alumnos de 1º ciclo de Primaria y alumnos 
de Secundaria. No obstante, las directoras de las etapas pedirán a los monitores de patio que estén más atentos y 
recordarán al alumnado de Secundaria que no pueden utilizar el espacio de las pistas reservado para los alumnos de 
Primaria. 

 
FOTOS  

Se comenta la sugerencia de una familia sobre las fotos que se hacen los alumnos como recuerdo del curso acerca de los 
retoques estéticos (piel, labios retocados, etc).  
 

RESPUESTA: La dirección se compromete a informar sobre ello a la fotógrafa que las realiza. 
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COMEDOR 

Una familia de Primaria comenta si sería posible informar sobre cómo comen los alumnos, sus modales a la mesa, etc. 
 

RESPUESTA: La directora de Primaria contesta que, por el número de comensales, se hace difícil un informe 
individualizado de este tipo. Aunque cualquier duda concreta o información individual sobre el comedor puede 
hacerse directamente al tutor o tutora del alumno/a. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Quedamos a vuestra disposición para cualquier duda, pregunta o sugerencia que nos queráis hacer llegar 
 

Representantes de las familias en el Consejo Escolar: consejoescolarpadreselporvenir@gmail.com  
 

Representante de la AMPA: socios@ampaelporvenir.es 
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